



Le vice-président du DREE a rencontré des diplomates suisses

Le 6 novembre 2015, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a rencontré le chef de la Direction du Proche Orient et d'Afrique du Nord du Département fédéral des Affaires étrangères de Suisse, Wolfgang Amadeus Brühlhart, Gregorio Bernasconi, du Département de la politique de paix au Proche Orient en en Afrique du Nord de la Direction du Proche Orient et d'Afrique du Nord du Département fédéral des Affaires étrangères de Suisse, ainsi que Patrick Franzen, chargé temporaire des affaires de la Suisse en Russie. Le DREE était également représenté par O. Mazour, du secrétariat aux affaires de l'étranger lointain.

L'entretien a porté sur la situation au Proche Orient et en Afrique du Nord, sur le problème des réfugiés affluant en Europe depuis ces pays, ainsi que sur le rôle des états, des organisations civiles et des communautés religieuses dans le processus de paix en Syrie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50017/>